

23 JUILLET 1974.-

GIGOUZAC .- (46)

oooooooo

M. ANDRAL artiste peintre et ses enfants avaient repéré la veille, deux MOC aux couleurs brillantes et changeantes. Ils eurent la surprise de les voir réapparaître à la même heure à peu près au même endroit. Il arrêta des voitures, réveilla des amis, des voisins, et c'est ainsi qu'une quinzaine de personnes observèrent les deux engins qui, tout à tour, s'immobilisèrent, montèrent par paliers ou tracèrent dans le ciel un véritable ballet.

"LA DEPECHE " du 25 JUILLET 1974.